
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00018            DEL  17/03/2015 

 

OGGETTO :    REALIZZAZIONE ZONA FREE WI-FI IN PIAZZA GIANMARKO 

BELLINI E PIAZZA SAN FRANCESCO 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 17 del mese di marzo, alle ore 12:05 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti . 

 

Totale presenti: n. 10  su n. 10 consiglieri assegnati  

 



 

 

 

A relazione del Presidente,  avv. Giovanni Moretti 

 

       La Commissione Speciale “Tutela e Promozione del Territorio” nell’ottica di dare la possibilità 

ai giovani di collegarsi liberamente a internet,  ha proposto la realizzazione di n.2 zone di “Free Wi 

Fi” sul territorio di Palese e S.Spirito. 

       La predetta commissione nella seduta del 5 Marzo c.a. ha indicato, per la realizzazione della  

zona Free Wi Fi, piazza GianmarKo Bellini in Palese - di recente costruzione e sede del 

Municipio - al fine di allontanare spacciatori e personaggi sgradevoli che in assenza di 

frequentazioni della società civile sostano in questo luogo. 

      Inoltre nella seduta del 10  Marzo c.a. la predetta commissione,  nel proseguire il discorso sul 

Free Wi Fi  ha chiesto tale attivazione anche su  Piazza San Francesco in S.Spirito ovviamente  a 

completamento dei lavori di riqualificazione di detta piazza. 

 
                                          IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 
 

- UDITA la relazione; 

- CONSIDERATA la proposta formulata dalla Commissione Speciale “Tutela e Promozione del 
Territorio nelle sedute del 5 e 10 Marzo 2015; 

- VISTO lo Statuto Comunale; 

- PRESO ATTO che la presente deliberazione non è soggetta ai pareri di regolarità tecnica e contabile, 
ai sensi dell’art.10 comma 3 e dell’49 del D.Lgs n.267/2000, in relazione al contenuto della proposta 

stessa; 
 
 

 
DELIBERA 

 
1. APPROVARE la proposta in narrativa riportata. 

 
 

2. TRASMETTERE il presente provvedimento alla Ripartizione Innovazione Tecnologica, Sistemi 
Informativi e TLC  per i relativi provvedimenti. 

 

 

 



 

 
Con.11 voti favorevoli, espressi per alzata di mano, su n.11 consiglieri presenti e votanti 
 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 del TUEL 

267/2000 

 

IL CONSIGLIO 
 

Con n.11 voti favorevoli,  espressi per alzata di mano, su n.11 consiglieri presenti e  votanti   
 

DELIBERA 
 
 
RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 

 
 
 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Punto n.3 (tre) :  
-  Real izzazione zona Free WI -FI in piazza Giammarko Bel l in i  e Piazza San 
Francesco.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Passo la parola al  consigl iere De 
Matteo per la i l lustrazione del la proposta. Prego.  
Parla De Matteo (Gruppo Misto) :  Grazie presidente,  questa è una proposta che 
è venuta fuor i ,  da una r iunione del la commissione speciale che si  interessa del la 
s icurezza del  terr i tor io,  ma anche del la viv ib i l i tà del  terr i tor io,  del la tutela e 
del la promozione del lo stesso. E'  venuta f uor i  questa proposta, che ci  è 
sembrata assolutamente percorr ib i le  da questo punto di  v is ta,  perché le due 
zone interessate, vediamo la pr ima, quel la che ci  interessa più da vic ino, che è 
quel la del  Municip io.  La zona del  Municipio,  spesso abbiamo visto ch e è 
interessata da un certo f lusso di  persone o personaggi,  che non sempre rendono 
vivibi le questo posto. Al lora,  dic iamo, per una incorreggibi le vocazione al la 
chiarezza,  dic iamo subi to,  che purt roppo in diverse ore del la giornata, ma 
soprattut to alcune ore seral i ,  questo posto è frequentato da gente malavi tosa, 
c 'è spaccio di  droga.. .  Cose che sono chiare! I  Carabinier i ,  la forza pubbl ica,  
sono a conoscenza,  tant 'è che ogni  tanto,  e fanno bene. . .  Fanno bene, e spesso 
vengono a fare dei  bl i tz ,  ovviamente è  la quot id iani tà quel lo che ci  af f l igge.  
Perché è ovvio che i l  nostro vissuto,  d ic iamo la ver i tà,  è fat to di  quot id iani tà,  e 
la quot id iani tà,  ovviamente, secondo quel lo che è stato la considerazione f inale 
del la commissione speciale,  che ha par lato di  ques to f ree WI-FI,  è stata una 
considerazione di  questo t ipo, c ioè noi  non dobbiamo.. .  Questo luogo, che 
comunque è stato real izzato relat ivamente di  recente, possa essere lasciato in 
stato d i  abbandono. Perché,  al  d i  là del le eventual i  manutenzioni  che stanno  da 
fare, è la f requentazione che è quel lo che ci  interessa.  La logica è quel la che 
nel  momento in cui ,  noi  cerchiamo di  real izzare questo free WI -FI ,  che 
ovviamente è comodissimo, soprattut to per i  g iovani ,  per intrat tenersi ,  per usare 
l iberamente l 'accesso a internet ,  possa esserc i  una frequentazione maggiore,  
ma sopratut to,  p iù che maggiore, in termini  d iversi  da quel la che è la 
f requentazione at tuale.  Perché è chiaro, nel  momento in cui  noi  sper iamo che la 
di f fusione di  questo WI -FI l ibero, vengano famigl ie,  geni tor i ,  g iovani ,  student i ,  
vengano sapendo.. .  Guardate che può sembrare una sciocchezza, ma non lo è 
assolutamente! La dove tu sai  che puoi  andare l iberamente a col legart i  a 
internet,  c i  vai !  Non c 'è n iente da fare! Siccome in al t re zone di  questo nostro 
quart iere di  Santo Spir i to non ce ne sono, nel  momento in cui  le real izziamo, e s i  
d i f fonde l ' idea, ed eventualmente anche con dei  manifest i  pubbl ic i . . .  Lo 
possiamo fare benissimo, la gente di  s icuro verrà.  La dove c 'è gente,  la dove c 'è 
una frequentazione onesta d i  quest i  post i ,  è logico, lo r i tengo indispensabi le,  
forse comprendere certe manifestazione del inquenzial i ,  s i  a l lontanano. . .  Si  
a l lontanano in maniera spontanea. Non abbiamo più bisogno di  fare una 
repressione così organica, come quel la ch e può essere accaduta f in ora. Questa 
è la proposta che r iguarda la piazza Bel l in i  e dintorni ,  r imane i l  fat to che la 
ormai,  sper iamo presto,  real izzazione del la piazza dei  Mi l le,  megl io conosciuta 
come piazza San Francesco, c i  port i  a real izzare anche l ì . . .  E'  ovvio,  quel la è 
una zona che è frequentate in maniera ovviamente più assidua di  questa piazza,  
è i l  cuore forse, pulsante del la Santo Spir i to che si  af faccia al  mare, c i  sono 
tut te le at t iv i tà commercial i  v ic ino, e anche l ì  daremo veramente un serviz io 
assolutamente straordinar io al la popolazione,  ma non solo di  Santo Spir i to e 
Palese, ma se mi consent i te,  a tut te quel le potenzial i tà,  t ra vi rgolet te,  tur ist iche,  
perché i l  tur ista non è sol tanto quel lo che viene da fuor i ,  i l  tur ista è anche quel lo 
che viene da Palo del  Col le,  che viene a consumare qua, che viene a 
frequentare i l  nostro lungomare.  Per cui ,  queste opportuni tà,  possono dare un 
senso di  grande civi l tà,  sul  nostro terr i tor io.  Grazie.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie per l ' i l l ustrazione, consigl iere 
De Matteo. E condivido pienamente l ' in iz iat iva, ma sopratut to la f inal i tà,  perché 



effet t ivamente, così  come abbiamo det to in più di  un'occasione, se migl ior i  la  
qual i tà dei  f ru i tor i ,  ovviamente al lontani  immediatamente chi  ha cat t iv e 
intenzioni . . .  Che non ha i l  senso civ ico e c iv i le nostro.  Al lora,  è aperta la 
discussione. Chi vuole intervenire sul l 'argomento? Ci sono intervent i? Dichiaro 
chiusa la discussione. Passiamo al la votazione.  Chi è favorevole al la proposta? 
Al l 'unanimità de i  present i .  Vot iamo l ' immediata esecut iv i tà.  Al l 'unanimità dei  
present i .  
 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

30/03/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 30/03/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 30/03/2015 al 13/04/2015. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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